



27.10.2015 - 17:30 Uhr

Aide d'urgence de la CRS après un violent séisme dans le massif de l'Hindou Kouch (Pakistan)

Bern (ots) -

Le violent séisme de magnitude 7,5 qui a frappé le Pakistan et l'Afghanistan le lundi 26 octobre a fait des milliers de sans-abris. La Croix-Rouge suisse (CRS) a déjà débloqué 100 000 CHF au titre de l'aide d'urgence dans sa région d'intervention dans le nord du Pakistan.

Pour l'heure, il est difficile d'évaluer l'ampleur des dégâts. Les derniers chiffres font état de milliers de maisons détruites, de plusieurs centaines de victimes et d'innombrables blessés. Un bilan qui devrait s'alourdir ces prochains jours. Certaines régions sont difficilement accessibles, ce qui complique la collecte de données précises.

Le nord du Pakistan, où la CRS oeuvre depuis deux ans à l'amélioration des conditions de vie dans la vallée de Manoor (province du Khyber Pakhtunkhwa), a été durement éprouvé. Des collaborateurs de ce projet mené conjointement avec la Croix-Rouge danoise et le Croissant-Rouge pakistanais évaluent actuellement l'étendue des dégâts ainsi que les besoins des populations sinistrées. Avec le soutien de la Confédération, la CRS a déjà débloqué 100 000 CHF au profit des opérations d'aide d'urgence. Ce montant est appelé à augmenter en fonction de l'évolution de la situation.

Vos dons sont les bienvenus:

Compte postal 30-9700-0, mention «Séisme Pakistan» IBAN CH97 0900 0000 3000 9700 0

Contact:

Pour tout complément d'information:

Daniela Mathis

Communication Coopération internationale CRS

Tél. 031 387 73 52

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100779693> abgerufen werden.